



## Sheinbaum Pardo llama a hacer histórica elección judicial



# Sheinbaum llama a hacer histórica elección judicial



RAÚL RUIZ

**A**yer domingo, en su visita al estado de Tlaxcala, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo convocó a todos los ciudadanos a hacer de la elección al Poder Judicial de la Federación, el 1 de junio de 2025, la más participativa en la historia. "Dicen nuestros adversarios que hay autoritarismo, pues ¿cómo?, si es el pueblo quien decide. La democracia es el gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo, y ahora el Poder Judicial va a servir al pueblo de México y a la nación, como debió de haber sido siempre.

"Así que el 1 de junio del próximo año, entre todos y todas, vamos a elegir a ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, algo histórico, y debemos hacer una elección muy participativa".

Al supervisar el avance de los programas del Bienestar en la Unidad Deportiva El Ranchito, la mandataria destacó que con la reforma judicial nos hace ser "quizá" el "país más democrático que haya sobre la faz de la Tierra". En su primera visita a esta entidad como presidenta constitucional, la titular del Ejecutivo deseó feliz año a todas y todos los mexicanos.

"Feliz año a todos, a todas. Todo lo mejor para este 2025. A ustedes, a sus familias y nos va a ir muy bien en 2025, porque tenemos principios, causas y porque vamos a seguir en el camino de la Cuarta Transformación de la vida pública".

La presidenta Sheinbaum destacó el trabajo que realiza la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, y dijo que su adminis-

tración apoyará al gobierno local con la limpieza de la cuenca del río Atoyac. Además, se comprometió a atender los problemas de agua, vialidades, construir dos universidades y, para 2026, construir el Hospital de la Mujer para el estado.

### Sheinbaum Pardo confirmó reunión, con consejeros del INE

De igual manera, la jefa del Ejecutivo federal confirmó que se reunirá con los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), la segunda semana de enero, para tratar el tema del presupuesto. "Es la segunda semana de enero, de esta semana a la otra, ya platicaremos".

Los consejeros del INE solicitaron a la presidenta una reunión para replantear el presupuesto de siete mil millones de pesos para la elección de jueces, magistrados y ministros, luego de la aprobación de la reforma al Poder Judicial.

"Me solicitaron una reunión, los vamos a recibir, nada más hay que ver la fecha con la presidenta (Guadalupe Taddei) a principios de enero, quieren hacernos un planteamiento de presupuesto. "Nosotros seguimos con la misma idea, ellos tienen que hacer público, porque el INE es una institución que opera con recursos públicos, entonces ellos tienen que hacer público en qué van a destinar los recursos y cuántos recursos se necesitan, de acuerdo con ello en la elección del Poder Judicial", señaló.